

# MENNOUR

Né en 1976 en France, David Hominal vit et travaille à Berlin.

Son travail a été présenté au sein de nombreuses expositions personnelles et collectives en France : au Palais de Tokyo et au Centre culturel Suisse à Paris, au Consortium de Dijon, au Magasin à Grenoble ; ainsi qu'à l'étranger : au Musée Jenisch à Vevey, au Centre d'édition contemporaine et au Centre d'Art Contemporain de Genève, au Swiss Institute et au New Museum of Contemporary Art de New York, au Musée cantonal des Beaux-Arts de Lausanne, au Fri Art à Fribourg, à la Kunsthalle Bern, au Kunsthaus Zürich et au CAC - Contemporary Art Centre de Vilnius.

Born in 1976 in France, David Hominal lives and works in Berlin.

His work has been shown in a large number of solo and group exhibitions in France, including the Palais de Tokyo and the Centre culturel Suisse in Paris, the Consortium in Dijon, and Magasin in Grenoble, as well as abroad, including the Musée Jenisch in Vevey, the Centre d'édition contemporaine and the Centre d'Art Contemporain in Geneva, the Swiss Institute and the New Museum of Contemporary Art in New York, the Musée des Beaux Arts in Lausanne, Fri Art in Fribourg, the Kunsthalle Bern, the Kunsthaus Zürich and the CAC - Contemporary Art Center in Vilnius.